

Münsterland

Start für Abfall-App

[04.02.2014] Seit Jahresbeginn können Bürger nun auch im Münsterland den digitalen Abfallkalender des IT-Dienstleisters regio iT nutzen. Damit haben sie alle Termine rund ums Thema Abfallentsorgung auf einen Blick.

Nachdem bereits vor einigen Monaten im Münsterland der Entschluss gefasst wurde, den digitalen Abfallkalenders des IT-Dienstleisters regio iT einzusetzen, fiel zum Jahreswechsel der Startschuss für die Abfall-App. Seither nutzt mit der Entsorgungs-Gesellschaft Westmünsterland (EGW) ein weiterer Entsorgungsbetrieb die Lösung der regio iT. Das kommunale Unternehmen des Kreises Borken betreut und versorgt 13 Kommunen mit etwa 360.000 Einwohnern. Laut regio iT haben die Bürger seit der Einführung des digitalen Kalenders nun die Möglichkeit, Termine und weitere Informationen rund ums Thema Abfallentsorgung mobil auf dem Smartphone oder dem Tablet abzurufen. Fragen, wie „Welcher Wertstoff kann wann, wo und wie entsorgt werden?“, sind schnell geklärt. Zudem ermöglicht die Abfall-App den Zugriff auf die individuellen Abfuhrtermine. Ein Ratgeber gibt nicht nur Auskunft über die Entsorgung bestimmter Wertstoffe, sondern auch über die Entsorgungsstandorte. Zudem können Öffnungszeiten und Preise eingesehen werden.

(CS)

Stichwörter: Informationstechnik, regio iT, Apps, Bürgerservice, Kreis Borken, Münsterland, Web 2.0